



Association des Parents de l'école (APE)
École du Bois-Joli
785 49 Street Delta BC V4M 2P3
Tel: 604-948-7007
ape_boisjoli@csf.bc.ca

REUNION DE L'APE

ORDRE DU JOUR

Mercredi 1 Novembre, 2017 - 18h00

Ouverture de la réunion, présences

18h00 – Pricille N., Nancy H., Darren S., Carrie L., Mirka P., Sophie L.

Adoption de l'Ordre du Jour

Motion de Nancy H., secondée par Carrie L.

Adoption du procès-verbal de la dernière réunion

- 27 Septembre 2017 – Motion de Nancy H. et secondée par Darren S.

Présentation Spéciale

- Mme Carmel Deasy – Projet Tekera via Skype

Mme Carmel a présenté un projet qu'elle souhaite poursuivre avec ses élèves de niveaux 4/5/6/7 en cours d'anglais. Le projet Tekera est une initiative pour aider un petit village au Uganda, dirigée par la fondation ICEF. La classe d'anglais va développer des moyens pour lever des fonds « Toonies for Tekera ». Mme Carmel a demandé l'accord de l'APE pour une levée de fonds lors de la Soirée de Noël, en organisant des sessions photos (portraits de famille). L'APE a décliné cette demande, car cela rentre en conflit avec les efforts de levée de fonds de l'APE.

Rapport de la Directrice

- Le banc de l'amitié restera à l'intérieur de l'école et sera mis dans la cour aux beaux jours, attaché avec une chaîne.
- Une idée pour offrir des Soirées Sportives dans le gymnase avec la participation des parents de 19h à 21h, une fois par mois.
- UBC va faire un sondage auprès des élèves de niveaux 4-7 sur le bien-être des élèves, qui permettra de fournir du support à ceux qui ne se sentent pas connecté à la communauté-école.
- Les parents recevront de l'information concernant les nouveaux programmes et les bulletins.
- Le club des devoirs a démarré - les mardis et mercredis.
- Mme Sophie n'est pas satisfaite avec les photos d'école LifeTouch et va prospecter de nouveaux photographes.
- Mme Sophie approuve l'idée suggérée d'avoir des élèves qui lisent en français à la bibliothèque municipale. Projet positif pour le recrutement et la rétention. Mme Sophie va demander pour des élèves volontaires à Mme Mélanie.
- Un sondage sera envoyé aux parents concernant leurs intentions pour l'école secondaire – Jules Verne ou

PAC Meeting

AGENDA

Wednesday, November 1, 2017 - 6:00 pm

Call to order, attendance

6:00pm – Pricille N., Nancy H., Darren S., Carrie L., Mirka P., Sophie L.

Adoption of the Agenda

Motion from Nancy H and seconded by Carrie L

Adoption of the minutes of the last meeting

- September 27, 2017 - Motion from Nancy H and seconded by Darren S

Guest Speaker(s)

- Mme Carmel Deasy – Tekera Project via Skype

Mme Carmel presented a project she is undertaking in English studies with Grades 4/5/6/7. Project Tekera is an initiative to help a small village in Uganda and is spearheaded by a local foundation ICEF. The English class is devising ways to raise funds Toonies for Tekera. Mme Carmel asked the PAC's approval for a fundraiser during the Christmas Event, by organizing photo sessions (family portraits). The PAC declined this request, as it is in conflict with the PAC's main fundraising event of the year.

Principal's Report

- Friendship Bench to stay indoors and we may put outside in Spring /w chain to fence.
- Proposed Idea of Friday Night Sports Night in the gym. Parent Participation 7-9pm, once a month.
- UBC will be conducting surveys for grades 4-7 on well-being of students so that support can be given to those not feeling connected to school community.
- Parents will receive email letter about new program for report cards – Fresh Grade.
- Homework Club is happening on Tuesdays and Wednesdays.
- Principal unhappy with LifeTouch school photography service and would like to vet new suppliers.
- Principal likes idea of EBJ students reading French books at the local library. Win-win for recruitment and student literacy. Mme Sophie to ask Mme Melanie for volunteers.
- A survey will be sent to parents about their intentions for high school – Jules Verne vs Gabrielle Roy



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785 49 Street Delta BC V4M 2P3

Tel: 604-948-7007

ape_boisjoli@csf.bc.ca

Gabrielle Roy.

Rapport financier de la Trésorière

- Un memo sera envoyé aux parents concernant les Fonds d'Urgences for 2017/18 - \$25 pour les nouveaux élèves, \$5 pour les élèves qui continuent
- Nous avons besoin de revoir et vérifier la collecte des paiements pour le programme de repas chauds

Rapport des Comités :

- Comité de levée de fonds
 - SPUD / Thrifty Foods – envoyer des rappels ¾ fois par an aux parents.
 - Banc de l'amitié – gardé à l'intérieur pour l'hiver.
- Comité de repas chauds
Carrie L. et Tia vont organiser et commander les repas sushi pour le 30 novembre. Tia est la nouvelle coordinatrice des repas chauds.
- Comité Social
 - Le 8 décembre est la date pour la Soirée de Noël. Pricille et Carrie vont préparer l'invitation aux parents et faire une demande pour des bénévoles et des dons pour le tirage au sort auprès des parents et des enseignants.
- Comité de Recrutement et Rétention
 - Lecture en français aux bibliothèques de Tsawwassen et Ladner par des élèves de EBJ – approuvé par la directrice.
 - Promotion de l'école auprès des parents de Lutins du Bois. Mme Sophie va envoyer une lettre aux familles de la prématernelle.
- Comité d'Appréciation du Personnel
- Comité de Préparation d'Urgences – Dallas va faire les achats pour réapprovisionner le container.

Divers

- Congrès annuel des parents – 24 & 25 Novembre

Date de la prochaine réunion

- Mercredi, 29 Novembre a 18h00

Clôture de la réunion

- 19h25

Treasurer's Report

- Letter to be sent to parents reminding of Emergency Funds payments for 2017/18 - \$25 for new students and \$5 for returning students.
- Must review Hot Lunch payment collection and cross check schedule

Reports from the Committees :

- Fundraising Committee
 - SPUD / Thrifty Foods require Quarterly reminders to be sent to parents.
 - Friendship bench – to stay indoors for the winter season.
- Hot Lunch Committee
Carrie L and Tia to organize and order sushi lunch for Nov 30 with input from PAC. Tia is now hot lunch coordinator.
- Social Committee
 - December 8th is Christmas Concert. Flyer to be crafted by Pricille and Carrie and sent to parents with request for volunteers / Gift basket donations. Need to ask parents and Teachers for donations.
- Recruitment and Retention Committee
 - Reading in French at the Tsawwassen and Ladner Library by EBJ students. Approved by Principal.
 - Promoting the school to the parents of Lutins du Bois. Principal agreed to send information letter to all preschool families.
- Staff Appreciation Committee. Nothing to report
- Emergency Preparedness Committee. Dallas to purchase and replenish inventory needed in storage.

Other

- Annual Parents Conference – November 24 & 25

Next Meeting Date

- Wednesday November 29th at 6pm

Meeting Adjournment

- 7:25pm